

Hertz®

RIDE

Hertz Ride ist erste Wahl, wenn es um Motorradurlaub in Portugal, Spanien, Frankreich, Italien, Österreich, Slowenien und den Vereinigten Staaten geht. Denn das Angebot reicht weit über die reine Motorradvermietung voll ausgestatteter Premium Motorräder hinaus, und bietet auch eine Vielzahl ausgewählter und vorarrangierter, geführter und auch unbegleiteter Touren an.

Hertz Ride-Touren sind von Motorradbegeisterten für Motorradbegeisterte sorgfältig konzipiert und durchdacht. So fügen sich im Sattel der neuesten Motorradmodelle auf eigens gescouteten und ausgesuchten Strecken die schönsten Kurven, atemberaubende Landschaften und das Kennenlernen von Land und Leuten zu einem unvergesslichen Reiseerlebnis zusammen.

Um das Maximum an Eindrücken in einer einzelnen Reise unterzubringen, und idealerweise keine Strecke zweimal zu fahren, können die Touren zwischen den 16 Mietstationen innerhalb Europas sowie den 5 Stationen in USA auch One Way angelegt werden.

Von der Routenplanung über die Hotelbuchung bis zu Pannenservice und Ersatzfahrzeug kümmert sich Hertz Ride. Alles was man selber tun muss, ist fahren, genießen, und einmalige Erinnerungen sammeln!



Feel free, feel everything

Weitere Informationen über Mietstationen, die aktuelle Motorradflotte, Touren, Promotions und die neuesten Angebote finden sich auf der Website von Hertz Ride www.hertzride.com

Hertz

RIDE

Ride the Alps, Ride the World starting from Salzburg Airport



Worauf sollte man bei der Auto- und Motorradanmietung unbedingt achten?

Auch im Urlaub möchte man mobil sein, da ist eine Fahrzeugmiete naheliegend. Dabei gibt es einige wenige, aber wichtige Punkte zu beachten, wie Alexander Stadler, Manager von Hertz Salzburg, weiß.

- Vergleichen Sie nicht nur Preise, sondern auch die inkludierten Leistungen (Schutzpakete, Selbstbehalte, Auslandsfahrtenzuschlag, Gebühr für Einwegmieten, Zusatzfahrer, Assistenzleistungen, ...)
- Kontrollieren Sie das Mietfahrzeug bei Übernahme genau auf Vorschäden! Vergessen Sie nicht den Innenraum oder die Reifen! Nicht auf dem Mietvertrag dokumentierte Schäden unbedingt noch vor Abfahrt nachtragen lassen!
- Wenn ein Selbstbehaltsausschluss nicht beim Vermieter, sondern bei einem Vermittler abgeschlossen wurde, muss der Selbstbehalt erst beim Vermieter bezahlt, und dann dem Vermittler zur Rückerstattung eingereicht werden.
- Achten Sie darauf, das Fahrzeug so sicher als möglich abzustellen. Auch für unverschuldete Schäden, etwa am geparkten Fahrzeug, haftet der Mieter.



Alexander Stadler

Bei weiteren Fragen rund um diese Themen stehen wir Ihnen gerne auch direkt zur Verfügung:

+43 662 87 66 74
asszg60@hertz.at